



夏はほぼ  
山の中におります

舟山義広さん(山形県・60代・年金受給ビギナー)  
1日の勉強時間: 5時間ほど  
英語力: 英検準1級  
X: @1960fun

### 学習仲間との勉強会がEEとの出会い

老後の楽しみと認知症防止に良いかと「本気の英語勉強」を始めてはや3年、なんとか英検準1級まで進んだものの、次の壁が高すぎて足踏み状態。語彙や文法は時間をかければ伸びるものの、リスニングが向上しないのが悩みです。

1年前、Xを通して知り合った学習仲間との勉強会で、「次はCNN EEを教材にしよう」と決まり、年間購読を申し込んだのがEEとの出会いです。週1回、事前に決めた範囲を朗読し合う1時間は、ブレッシャーもありますが楽しいひとときです。

### 毎月10記事を暗唱

私のCNN EEの学習は、大部分が基礎編です。

ゆっくりスピードの音声を聴いて発音練習、そして全文を暗記して言えたら合格とします。テキストを見ながら朗読、暗唱、ひっかかったらまた確認、の繰り返し。時間はかかりますが、リタイア組の私には自由時間がたっぷり。1カ月の中で10記事をなんとか暗唱しています(次の月にはほぼ忘れず)。

音声は日々の運動のBGMとして使用。特にジムでは、ウエイトトレーニングのメニューがほぼ1時間で、1号分の音声が入ります。

英語学習のためのEEですが、新号が届くと記事を読みながら気になる団体や事件をネット検索したり、「人工衛星でも見える」とあれば衛星写真で確認したりと、かなり時間をかけています。ひとつの誌面から知識が広がるのも良さだと感じます。

今後の目標は「スペイン・サンティアゴの巡礼」。数百キロに及ぶ道を歩きながら、世界中の人々と交流できたらどんなに楽しいだろう。そんな夢の実現のために、「英語を話せること」と「いろいろな話題を話せること」の両面を鍛えたいと思います。

### 編集部より

1カ月に10本も暗唱されるとのこと、英語のリズムや発音が体に染み込みそうですね。ぜひ見習いたいです。日々、努力を続ける舟山さんの夢の実現にEEがお役に立てたら幸いです。



EEは実際のニュースの音源もあり、実戦に近いリスニング練習ができていると実感しています。自分の興味とは遠い分野を英語で学べるのも非常に魅力的だと思っています。(神奈川県・湯浅隼大さん・21歳)

編 分野が異なれば、使われる語彙も異なるので、いろいろな分野のニュースに触れるのは大切ですね! 今年もバラエティーに富んだニュースを選んでいきたいです。

毎号ではありませんが、定期的に購入し、英語学習に役立っています。私は野球が大好きなので、大谷選手が表紙だどつい購入してしまいます。WBC優勝のときは衝動買いしてしまいました。(東京都・会社員・24歳)

編 12月号の大谷選手の表紙は、数ある写真の中からどれを選ぶか、議論が白熱しました。野球好きの方にもご購入いただけてうれしいです。球春到来が待ち遠しいですね!